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3EDITORIALE DEL SINDACO

La passione
della verità

Via dell'artigianato, 9 - San Giorgio in Bosco
Tel. 0499450538

Via Leonardo da Vinci, 89/B
35010 z.i. Paviola di S. Giorgio in Bosco - PD
Telefono 049 9450060 - 049 9454280
e-mail: info@uni3servizi.com

DETERGENTI
IMBALLAGGIO
ANTINFORTUNISTICA

Carissimi concittadine e concittadini,

     i mesi appena trascorsi sono stati intensi, impegnativi, 
durissimi per l’intera comunità. Ancora oggi non sappiamo 
cosa ci riserverà Il futuro anche se sono dell’idea che, ora più 
che mai, l’andamento del virus dipenda, in larga parte, dal-
le nostre scelte, da quelle sui vaccini fino al nostro senso di 
responsabilità, a partire dall’adozione di comportamenti 
- sempre rispettosi delle regole, degli altri e di noi - ai quali 
invito caldamente.

Abbiamo fatto tutti davvero tanto in un tempo difficile che, 
forse, non ci aspettavamo così nuovamente pesante. Erava-
mo sicuri che la pandemia si fosse esaurita con la prima e la 
seconda ondata e, invece ….Non voglio dilungarmi su quan-
to e come il virus ci abbia segnato. Lo sappiamo bene, è 
sotto gli occhi di tutti, è sulla pelle e nel cuore di ciascuno 
perché ognuno di noi ha perso qualcuno o qualcosa.
Sono, altresì, fermamente convinto che, come ci hanno in-
segnato i nostri genitori e i nostri nonni, nei tempi di crisi, 
di povertà, di sofferenza si debba, anche se pare impossibi-
le e retorico, guardare avanti. Con uno sguardo rivolto al 
passato, per fare tesoro di ciò che, nostro malgrado, ci ha 
insegnato e per progettare il futuro, con una visione lun-
gimirante su ciò che verrà. Quello che ci hanno trasmesso 
come preziosa eredità le generazioni prima di noi è che la 
forza sta nelle famiglie, nel senso e nella capacità di essere 
comunità, nel volontariato, nella prossimità, nello stringerci 
attorno a chi non ce la fa, a chi è solo, ha perso il proprio caro 
o il lavoro. Se la pandemia ha voluto dimostrarci qualcosa è 
che l’unione fa la forza e che la vera libertà e la più grande 
democrazia stanno racchiuse nella scelta di non lasciare 
mai indietro nessuno.

Queste stesse motivazioni ideali e di unità continuano ad 
animarci anche come amministratori pubblici a due anni dal 
nostro insediamento. L’entusiasmo è lo stesso del primo gior-
no, ma con l’esperienza, alle spalle, di due anni intensi; con 
la flessibilità appresa in tempo di covid; con la motivazione 

a fare sempre meglio; con l’umiltà di chi sa porsi in ascolto 
delle esigenze di tutti. Uniti come allora per un unico obiet-
tivo: al servizio dei cittadini di San Giorgio in Bosco!

Sono orgoglioso di essere il sindaco di questo paese, alla 
guida di un gruppo unito e con quello stesso sguardo al 
futuro che ben interpreta e riassume la bellezza e la labo-
riosità della nostra gente. Ancor più sicuro di aver intrapreso, 
anche politicamente, la strada giusta all’indomani delle pole-
miche su via Sega sollevate dal capogruppo di opposizione. 
Sulla vicenda voglio soffermarmi il giusto tempo con le giuste 
parole per non dare ulteriore risalto a ciò che non merita per-
dite di misura e di energia. La mia precisazione è, però, d’ob-
bligo nel rispetto della verità e pure di un’alta autorità come 
quella del Prefetto tirata in ballo con una strumentalizzazione 
che ritengo gravissima. In politica, se si è davvero sicuri delle 
proprie rivendicazioni, non si va, di certo, a scomodare lo Stato 
e chi lo rappresenta. È ancora più inutile correre ai ripari, poi, 
con le solite strumentalizzazioni, con un racconto dei fatti de-
gno della più grande arrampicata sugli specchi! Il succo della 
questione è che il prefetto non ha inviato al Sindaco alcuna 
nota in merito alla chiusura di via Sega e la sua riapertura è 
determinata solo dalla scadenza dei termini dell’ordinanza 
emanata dal Sindaco stesso a suo tempo. Se a qualcuno la ve-
rità fa male, consiglio un attento esame del proprio operato! 
Farsi beffa delle istituzioni, irriderle e usare ogni strumento per 
denigrare a volte può essere ciò che permette alle persone di 
capire chi è veramente chi opera in questi termini.

Per questo sono doppiamente orgoglioso di stare dalla par-
te della verità, quella che i nostri cittadini esigono, giu-
stamente, da chi come il sottoscritto rappresenta lo Stato sul 
territorio.
     Il Vostro Sindaco
    Nicola Pettenuzzo

Sindaco
Nicola Pettenuzzo
50 anni

Lavori pubblici, Politiche 
sociali e Sanità, Lavoro 
e occupazione, Politiche 
per gli anziani, Personale, 
Polizia Locale
e altre materie non delegate 
espressamente agli assessori
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Lavori pubblici,
San Giorgio in Bosco
non si ferma
Sono tante le opere pubbliche eseguite, in questi mesi, dalla nostra 
amministrazione comunale. Interventi di manutenzione ordinaria e 
straordinaria, alcuni realizzati in collaborazione con altri enti come il 
Consorzio di bonifica o Etra, tutti con un unico comune denomina-
tore: continuare a mantenere efficiente, curato e a misura di cittadi-
ni il nostro territorio.

ROGGIA BRENTELLA
Sono stati eseguiti i lavori di ma-
nutenzione spondale della roggia 
Brentella, concordati con il Con-
sorzio di bonifica Brenta. Il tutto 
rientrava nel programma di ma-
nutenzione e gestione della rete 
scolante del territorio comunale, 
in particolare nel piano di inter-

venti per il miglioramento del deflusso dell’acqua e per una mag-
giore prevenzione dei fenomeni di esondazione. Le opere di manu-
tenzione sono state realizzate dallo stesso Consorzio. Si tratta della 
sistemazione spondale con ciottoli, ripristino dell’argine e posa di 
porte a soffietto sui canali che confluiscono nella roggia.

MANUTENZIONE E SOSTITUZIONE DELLE GIOSTRINE PUBBLICHE 
Realizzati alcuni lavori di manutenzione dei giochi nelle aree verdi 
comunali, interventi 
che hanno previsto la 
sostituzione dello sci-
volo e del gioco a mol-
la in vicolo dei Tigli, la 
sostituzione dello sci-
volo e l’installazione di 
un gioco a molla in via 
Guido Rossa. 
Le altre aree gioco del Comune saranno coinvolte da lavori di ma-
nutenzione delle attrezzature esistenti. Per l’acquisto di nuovi giochi 
sono stati stanziati 6 mila euro. 

INCROCIO  VIE SEGA-
MORO-DONATORE
Verranno eseguiti i la-
vori di sistemazione 
dell’incrocio tra le vie 
Sega, Aldo Moro e del 
Donatore. Le opere 
prevedono il rialza-
mento di tutta l’area 
dell’incrocio in modo 
da rallentare chi per-
corre le vie in questio-
ne per una maggiore 
sicurezza sia per gli 
automobilisti sia per i 
pedoni. Saranno realiz-
zate nuove aree pedonali per l’attraversamento nelle quattro dire-
zioni. Costo complessivo intervento: 25 mila euro.  

PAVIMENTAZIONE PIAZZA MANZONI
È stato realizzato un inter-
vento di manutenzione della 
pavimentazione in porfido di 
Piazza Manzoni. In alcuni pun-
ti si erano staccati, nel tempo, 
alcuni cubetti ed in altre zone 
vi erano avvallamenti, situa-
zioni dovute principalmente 
all’usura del tempo. Tra gli altri 
lavori in corso in tutto il territorio comunale le opere relative al se-
condo stralcio per la sistemazione delle strade bianche.

SCUOLA “LEONARDO DA VINCI” PAVIOLA
Abbiamo ricevuto 
un contributo di  
125 mila euro per 
la progettazione 
della messa in si-
curezza e dell’effi-
cientamento ener-
getico della scuola 
primaria “Leonardo 
da Vinci” a Paviola. 
L’incarico è già sta-
to assegnato alla 

ditta risultata vincitrice della 
gara. La fase successiva sarà la 
partecipazione a un bando del 
Miur per finanziare l’opera. 

MANUTENZIONE SEGNALE-
TICA ORIZZONTALE 

Siamo intervenuti con alcuni interventi di rifacimento della segnale-
tica stradale per la creazione di parcheggi per la regolamentazione 
della sosta lungo via Kennedy e in via Buonarroti in zona industriale, 
via Borsellino, via Don Giovanni Rigoni. Con l’occasione abbiamo “rin-
frescato” anche gli stalli dedicati ai disabili, segnale di continua atten-
zione da parte dell’amministrazione comunale verso tutti i cittadini.

APPELLO PER INTERVENIRE SULLA STRADA VALSUGANA
Anche il nostro Comune era presente martedì 13 luglio all’incontro 
tra i presidenti di Provincia, sindaci e associazioni di categoria. Insie-
me abbiamo lanciato un appello, inviato alla Regione, per ribadire 
l’urgenza e la necessità di intervenire per il potenziamento e l’ade-
guamento della SP 47 e della SS 47 Valsugana e per il collegamento 
alla Superstrada Pedemontana Veneta e rispondendo così alla do-
manda del territorio pedemontano, il più urbanizzato e industrializ-
zato del Veneto, che chiede di partire subito con la progettazione.

PISTA CICLABILE 
Sono iniziati i lavori di realizzazione del primo stralcio della pista ci-
clabile, opera importantissima per la nostra viabilità. Inoltre, abbia-
mo già stanziato 40 mila euro per il progetto definitivo del secondo 
stralcio che vedrà il prolungamento della pista tra il capoluogo e la 
frazione di Paviola.  Costo complessivo dell’opera:  780 mila euro. 

NUOVE CALDAIE
ALLA “DANTE ALIGHIERI”
Stanno proseguendo i lavori di 
installazione delle nuove calda-
ie alla scuola Dante Alighieri per 
prepararci all’inizio dell’anno 
scolastico e per permettere un 
ingente risparmio energetico e 
un miglioramento del servizio.

SERVIZI SOCIALI
L’amministrazione comunale, in collaborazione con i medici di 
medicina generale, ha messo a disposizione il palazzetto dello 
sport per consentire le vaccinazioni in un luogo adeguato, ampio 
e in totale sicurezza.

Invecchiamento Attivo
Invecchiare bene, mantenendosi 
attivi, prendendosi cura del proprio 
corpo e della propria alimentazione, 
assieme agli altri.
È l’obiettivo del progetto Anziani attivi 
= vita in salute, promosso dal Comune 
di Carmignano di Brenta, capofila, se-
guito dal nostro Comune insieme con 
Grantorto, Villa del Conte e Villafranca 
Padovana, finanziato dai comuni par-
tecipanti e dalla Regione. Il progetto, 
rivolto alla popolazione ultrasessanten-
ne, mette in campo una serie di interventi gratuiti mirati alla promo-
zione della salute fisica e mentale, alla prevenzione delle malattie, e 
soprattutto al contrasto dell’isolamento sociale, al fine di migliora-
re la capacità di mantenere una piena integrazione nella comunità 
d’appartenenza. Il progetto in parola prevede la realizzazione di: 
- attività fisica/Gruppi di cammino: l’azione prevede dei gruppi di 
cammino; - corso di ballo: l’azione prevede delle lezioni di ballo di 
gruppo; - sana e corretta alimentazione: l’azione prevede degli in-
contri informativi con un nutrizionista sulla corretta e sana alimen-
tazione e un laboratorio con incontri pratici sotto la supervisione di 
uno chef al mattino o al pomeriggio nei giorni di martedì o vener-
dì; - conferenze sulla salute: l’azione prevede degli incontri su varie 
tematiche aperti a tutti i cittadini. I relatori sono medici specialisti. 
La nostra amministrazione ha previsto un cofinanziamento di 2.400 
euro approvato con delibera di giunta comunale n.90 del 22 luglio 
2021 “Partecipazione al progetto “Anziani attivi = Vita in salute”. 

Progetto FLIC
Il progetto vede coinvolti i ragazzi 
nati nel 2010. Flic, acronimo di “Fu-
turo è un Lavoro in Corso”, si pone 
come obiettivo lo sviluppo di  un 
modello di orientamento precoce, 
continuo, integrato, inclusivo che 
accompagni bambini e ragazzi nella 
conoscenza del sé, dei propri talenti 
e del mondo che li circonda così da 
guidarli nelle scelte formative e di 
vita. Vengono promosse varie atti-
vità e laboratori. Il progetto dell’istituto comprensivo vede il coin-
volgimento dei genitori e il supporto dell’amministrazione per gli 
aspetti logistici.

Inclusione Attiva
Abbiamo pubblicato la domanda di adesio-
ne al progetto di pubblica utilità e cittadi-
nanza attiva “Ambito sociale Ven15: insieme 
per l’inclusione” con impegno di spesa rela-
tiva alla quota di cofinanziamento, insieme 
con la Federazione dei Comuni del Camposampierese, di 2.300 euro. 
Il percorso impiegherà tre persone attraverso un percorso formati-
vo e un contratto di lavoro subordinato a tempo determinato della 
durata di 6 mesi per 20 ore settimanali (2 persone in Area Lavori 
Pubblici e 1 persona nel settore Affari Generali Servizi Economico 
Finanziari).

LAVORI PUBBLICI POLITICHE SOCIALI SAN GIORGIO IN BOSCOSindaco NICOLA PETTENUZZO

Caditoia 45 x 45 esistente

Caditoia 40 x 40 esistente

Caditoia 45 x 45 da realizzare

LEGENDA

Pozzetto 65 x 65 esistente

Pozzetto 58 x 77 esistente

Pozzetto 50 x 50 esistente

Punto Luce o Segnaletica verticale

Derivazione acquedotto

Fabbricati proprietà privata

Area da rialzare

Rampa di rialzamento

INTERVENTI:

1. Rialzamento carreggiata (zona evidenziata in rosso

e rampe); tot. 552.64 mq.;

2. Realizzazione rampa di carreggiata  P. 5-6 %;

3. Rialzamento marciapiede;

4. Rialzamento marciapiede e creazione rampa di

accesso;

5. Rialzamento n.  3 caditoie 45 x 45;

6. Rialzamento n.  4 caditoie 40 x 40;

7. Rialzamento n.  8 Pozzetti 65 x 65;

8. Rialzamento n.  3 Pozzetti 58 x 77;

9. Rialzamento n.  7 derivazioni acquedotto;

10. Realizzazione n. 7 caditoie 45 x 45;

11. Realizzazione attraversamenti pedonali;

12. Realizzazione segnaletica orizzontale;

Foglio   8° e 19°
ESTRATTO MAPPA scala 1:2000 ESTRATTO ORTOFOTO scala 1:2000N NESTRATTO C.T.R. scala 1:5000 N

PLANIMETRIA Stato di Progetto NScala  1 : 200
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Il paese al centro
del nostro impegno
Bilancio
La stesura del bilancio di previsione del 2021 non può non tener 
conto di quanto successo nel corso del 2020.
Abbiamo affrontato una emergenza epidemiologica da Covid19 che 
si protrae e che ha visto periodi di completo lockdown intervallarsi a 
brevi riaperture di talune attività e a un generale rallentamento delle 
attività lavorative con conseguenze sui bilanci familiari.
L’Amministrazione è intervenuta con gli aiuti alla popolazione lad-
dove le proprie attribuzioni lo consentivano, distribuendo i buoni 
spesa arrivati dallo Stato concedendo gratuitamente spazi e strut-
ture pubbliche e per lo svolgimento di attività ludico-sportive nel 
periodo estivo 2020 e collaborando all’organizzazione del centro 
estivo, promuovendo attività ricreative in massima sicurezza laddo-
ve possibile.
Ha prodotto il massimo sforzo per consentire la ripartenza delle atti-
vità scolastiche a settembre riorganizzando e mettendo in sicurezza 
tutti i plessi scolastici secondo i protocolli del MIUR ed investendo 
in arredi e lavori 56.000,00 euro dei quali euro 25.000,00 finanziati 
dallo Stato.

Ed è partendo 
da queste con-
siderazioni che 
si è lavorato per 
la stesura del 
bilancio di pre-
visione  2021, 
all’insegna della 
continuità: da un 
lato, mantenen-
do i servizi e atti-

vità in essere; dall’altro, cercando di non agire in alcun modo sulla 
pressione tributaria a carico delle famiglie e delle imprese.
È sempre più difficile poter mantenere alti standard qualitativi dei 
servizi erogati per la conservazione del patrimonio comunale   e/o 
a favore della cittadinanza con costi che, anche se moderatamente, 
sono sempre in aumento, mentre di converso le entrate del Comune 
non hanno incrementi significativi. Nella sostanza, non sono state au-
mentate le aliquote dell’IMU e dell’addizionale comunale così come 
sono rimaste invariate le tariffe dei servizi a domanda e le tariffe della 
mensa scolastica oltre a quelle dei pasti a domicilio per gli anziani. 
Sono stati riconfermati i contributi alle associazioni culturali, sportive 
e alla Proloco. Sono stati riconfermati i contributi per i servizi scolasti-
ci di cui 25.000 euro per il PTOF ed euro 90 mila per il funzionamento 
della scuola paritaria. Erano stati previsti eventuali contributi per il 
doposcuola, per i centri estivi, per i corsi di nuoto. A carico del Co-
mune continua ad essere il 70% del servizio per trasporto scolastico. 
Sul tema investimenti in opere pubbliche nel 2021 sono previste 
opere per euro 625.000,00 euro ai quali vanno aggiunti altri 125.000 
euro per la progettazione di nuove opere per il triennio 2022-2024.
Grazie alla positiva chiusura del bilancio 2020, che vede un avanzo 
complessivo di 249.278  euro di cui 156.725 destinati agli investi-
menti di opere pubbliche, e alla maggiore entrata derivate dalla 
chiusura della vertenza Faro pari a 408.000 euro (somma da cui 
sono state tolte le spese legali), nelle casse comunali risulta dispo-
nibile una cospicua somma da destinare alla progettazione e rea-
lizzazione di nuove infrastrutture pubbliche che saranno program-
mate dall’Amministrazione nel secondo semestre del 2021. 

Scuola 
Sono continuate le attività nella 
scuola anche se in modo differente 
e secondo quanto indicato nei pro-
tocolli.
Nasce nel periodo natalizio la prima 
Mostra dei presepi, costruiti dagli 
studenti della scuola secondaria 
con l’utilizzo di materiali riciclati che 
ha visto l’esposizione, sotto la bar-
chessa di Villa Anselmi, di quasi 200 
differenti e originali lavori. Il giorno 
stesso dell’apertura della mostra è 
stato inaugurato, solo da alcuni stu-
denti, il presepio comunale. Presepio 
costruito in questi anni interamente 
da studenti e insegnanti della scuola 
secondaria. 

Nell’impossibilità di incontrare i ragazzi e i genitori, assieme 
al sindaco nel periodo natalizio, ci siamo recati nei plessi sco-
lastici per fare gli auguri agli studenti e alle loro famiglie.
E grazie all’insegnante Gloria Bragagnolo è stato costruito un 
video che raccoglieva gli auguri natalizi da parte di tutti gli 
studenti delle scuole, trasmesso poi nei vari canali social e siti.
Con grande soddisfazione, quest’anno a gennaio assieme al 
sindaco, siamo stati coinvolti dalla dirigente scolastica nella 
presentazione delle scuole ai genitori che iscriveranno i pro-
pri figli a settembre nei nostri plessi. Abbiamo portato il no-
stro esempio oltre che da amministratori anche da genitori.
Nell’impossibilita di portare gli studenti di terza media alla 
consueta visita al Museo dell’internato, quest’anno abbiamo orga-
nizzato una video conferenza con la testimonianza della figlia di 
defunto Ezio Cauzzo, reduce internato, assieme ad Andrea Cam-
pagnaro, presidente dell’associazione combattenti e reduci. È sta-
ta una mattinata piena di ricordi ed esperienze vere e toccanti di 
quanto i soldati e il papà di Emanuela hanno sofferto per la libertà 
della nostra Italia.
Ai ragazzi di terza classe della scuola secondaria di primo grado 
sono stati proiettate anche due lezioni-spettacolo interpretate da 
Giacomo Rossetto e Anna Tringali di Teatro Bresci: “Shoah” e “Foibe”. 
Due lezioni che hanno fatto riflettere ed emozionato sia gli studenti 
che i docenti.
Sempre per la scuola secondaria di primo grado l’amministrazione 
ha proposto il concorso “A spasso per Villa Anselmi” chiedendo agli 
studenti di ridisegnare il giardino di Villa Anselmi secondo le loro 
esigenze di piccoli fruitori, proposte che a breve saranno valutate e 
utilizzate per redigere un progetto di riqualificazione e manutenzio-

ne del parco.
Nel corso dell’anno pur-
troppo è mancata una no-
stra studentessa, Assetu. Le 
docenti assieme all’ammi-
nistrazione hanno voluto 
ricordarla piantando un 
Calicantus nel giardino del-
la scuola primaria, segno di 
ricordo della piccola alunna.
Nella barchessa di Villa 
Bembo, grazie all’asso-
ciazione “Acqua comune”, 
gli studenti della scuola 
primaria hanno potuto 
esporre i propri progetti e 
disegni, sull’importanza di 

Assessore
Vicesindaco

Loretta Frison
52 anni

Bilancio
e Scuola

preservare questa risorsa così importante per il nostro paese.
Anche quest’anno l’amministrazione ha messo a disposizione al-
cune aree verdi e giardini per svolgere il centro estivo, che ha con-
tinuato a svolgersi nel segno della collaborazione tra parrocchia e 
amministrazione, rinnovandosi e proponendo ai ragazzi tantissime 
attività nuove. Canoa, tiro con l’arco, attività con i cani, e tanto altro 
ancora, che ha portato all’iscrizione di più di un centinaio di parte-
cipanti a settimana.
Dopo l’esperienza positiva dell’anno scorso quest’anno, grazie 
anche alla richiesta dei genitori, si sono svolte le feste per i saluti 
di fine anno scolastico ai ragazzi che hanno completato il percor-
so scolastico. Abbiamo salutato i bambini dell’ultimo anno della 
materna, di quinta della primaria e di terza della secondaria. Agli  
alunni l’Amministrazione ha consegnato un piccolo dono. In oc-
casione della festa della secondaria sono state consegnate due 
targhe alle professoresse Cancellieri e Giaretta che quest’anno 
hanno raggiunto il traguardo della pensione, in segno di ringra-
ziamento per il lavoro svolto per la nostra scuola.  
La scuola viene costantemente tenuta in efficienza grazie al lavoro 
di manutenzione svolto secondo le esigenze. In particolare ciò av-
viene nel periodo natalizio e soprattutto estivo quando, a seguito 
delle segnalazioni dei docenti, e quest’anno anche dal Ccr, viene ap-
prontato un piano di interventi ordinari e straordinari allo scopo di 
mantenere sempre accoglienti i nostri edifici scolastici. 
CCR - Sono continuate le varie attività del progetto, dalla  cerimonia 
di proclamazione avvenuta via Meet alle commemorazioni del 29 
aprile, 25 aprile 2 giugno a cui i ragazzi hanno partecipato con entu-
siasmo.  Assieme ai loro compagni sono stati, poi, protagonisti, della 
giornata ecologica. Hanno inoltre potuto visitare gli uffici comunali 
ed ascoltare, dalla voce dei funzionari, il lavoro svolto per il mante-
nimento e sviluppo del Paese. Si sono impegnati per far rispettare le 
regole dei protocolli Covid ed hanno ispezionato i locali della scuola 
secondaria per segnalare le manutenzioni da fare. 
Sono stati mantenuti i contributi alle scuole. 
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Volontariato, sport e attività produttive: 
grazie per essere il motore della comunità

In questi mesi, nonostante le difficoltà del periodo che hanno 
causato indubbi stop e rallentamenti, non sono mancati l’im-
pegno, le attività e il sostegno a gruppi e associazioni negli 
ambiti che afferiscono alle mie deleghe.

Protezione Civile
La pandemia ha messo in evidenza, ancor più in questo 
periodo di emergenza e difficoltà, il valore di una presenza 

spesso silenziosa, ma determi-
nante come quella del nostro 
gruppo comunale di Prote-
zione Civile. Una realtà che si è 
confermata punto di riferimen-
to per l’amministrazione comu-
nale e per i cittadini. Una pre-
senza costante che ci ha fatto 
sentire tutti “in buone mani”. 

I volontari sono stati protagonisti di numerose iniziative, sem-
pre presenti negli eventi in cui l’amministrazione lo richiede. 
Tra questi il servizio che continuano a prestare, ormai da tre 
mesi, al Centro Vaccini allestito al palazzetto dello sport 
di San Giorgio in Bosco. A organizzare il Servizio i medici 
di base del nostro territorio, sempre presenti durante la pan-
demia, in collaborazione con l’amministrazione comunale. Il 
Centro Vaccini è stato avviato l’8 maggio e l’attività, di me-
dici e volontari, sta continuando a garantirne l’apertura.
La Protezione Ci-
vile ha provvedu-
to all’allestimen-
to degli spazi, 
con montaggio 
e smontaggio di 
quanto necessa-
rio, sedie e gaze-

bo, oltre al controllo degli accessi e all’accompagnamento 
delle persone. Sono stati organizzati due turni, il mattino e 
il pomeriggio, garantendo, sino a oggi, questo importantissi-
mo servizio per la comunità. 
Fino al 5 giugno, inoltre, i volontari sono stati presenti anche 
durante lo svolgimento del mercato settimanale in piazza 
in modo da garantire distanziamento, rispetto delle regole, 
così da evitare assembramento.

La vicinanza alla nostra po-
polazione si è concretizza-
ta nella distribuzione di 
mascherine chirurgiche. A 
ogni famiglia è stato, inoltre, 
consegnato il foglio illustra-
tivo per il corretto utilizzo. 
La distribuzione, che si è 
conclusa coprendo l’intero 
territorio comunale, è av-
venuta grazie al gruppo Pro-
tezione Civile comunale 
assieme all’unità locale di 
Cittadella del Comitato di 
Padova della Croce Rossa Italiana.

Attività produttive
e commercio
L’amministrazione 
comunale ha prov-
veduto, tra febbraio 
e marzo, alla conse-
gna dei buoni spesa, 
eseguita insieme alla 
Protezione Civile. In 
base all’art.2 (n.150, 
23 novembre 2020) 
sull’adesione alle mi-

sure urgenti di solidarietà alimentare, al nostro Comune sono 
stati assegnati 38.192.66 euro. 

È mia intenzione incontrare a breve, a nome dell’ammini-
strazione comunale, le varie associazioni di categoria del 
mondo imprenditoriale, artigianale  industriale e agricolo  
per fare il punto della situazione. Rinnovo l’invito a “Com-
prare locale”: è importante continuare a sostenere le varie 
attività facendo acquisti nei nostri negozi.

Nella sede della Provincia di Padova  accolti dal vicepresiden-
te Vincenzo Gottardo in rappresentanza del presidente Fabio 
Bui, intervenuto più tardi, insieme a molti sindaci e assessori, 
al presidente della Consulta Politiche abitative-Urbanistica-
Lavori pubblici Massimo Cavazzana, al presidente Anci Ve-
neto Mario Conte, al consigliere regionale Elisa Venturini, 
ho partecipato a un incontro per mettere in evidenza il forte 
disagio dei Comuni con meno di 15mila abitanti, esclusi 
dagli 8,5 miliardi di fondi destinati alla rigenerazione urba-
na. SOLO IN VENETO SONO BEN 503 SU 563. Per il Comune di 
San Giorgio l’esclusione equivale a 114 euro in meno pro 
capite. A nostro avviso non possono esistere Comuni di se-
rie A o di serie B. Non è ammissibile che:  il 91% dei Comuni 
Italiani siano esclusi dai fondi; il 70% del nostro territorio ne 
sia lasciato privo fino al 2034; il 42% della popolazione dei 
nostri Comuni non abbia accesso ai benefici. Tutti insieme 
abbiamo chiesto al Presidente della Repubblica e al Par-
lamento di porre rimedio a questa ingiustizia. 

Sport
Le associazioni sportive del nostro Comune stanno lenta-
mente riprendendo le loro attività dopo il periodo di chiu-
sura imposto dal covid-19. 
Ovviamente questo ha lasciato il segno sia dal punto di vi-
sta organizzativo-gestionale che agonistico. Nonostante sia 
sempre in contatto con loro è mia intenzione avviare pros-
simamente una serie di incontri, un vero e proprio viag-
gio nel  mondo dello sport, per trasmettere la vicinanza 
dell’amministrazione comunale, vedere come programmare 

la ripartenza ascoltando le loro esigenze e i loro problemi. 
Vogliamo, insomma, iniettare fiducia sapendo quanto sia im-
portante per la salute praticare lo sport. Il tutto, ovviamente, 
in ottemperanza alle restrizioni che possono essere imposte.

Giro Medio Brenta
Il 4 luglio, in doppia veste di assessorato alla Protezione Ci-
vile e assessorato allo Sport, abbiamo partecipato (fornendo 
il supporto necessario sia sul fronte della sicurezza stradale 
che del servizio d’ordine) alla 35esima edizione del  Giro del 
Medio Brenta, tradizionale gara ciclistica estiva interna-
zionale Classe 1.2 Elite-Under 23 Open (aperta ai corridori 
dilettanti e professionisti dei team Continental e Professio-
nal), che da oltre 30 anni appassiona amanti del ciclismo e 
sportivi in generale. Un evento che ha visto insieme le ammi-
nistrazioni locali, i gruppi e le associazioni del territorio oltre 
agli sponsor del Giro che sono prestigiose aziende della zona. 
Il mio ringraziamento e di tutta l’amministrazione a tutti i 
nostri volontari della Protezione Civile e alle forze dell’ordi-
ne presenti per l’ottimo servizio svolto.

Festa dello Sport
Nei programmi dell’amministrazione comunale c’è anche 
una Festa dello sport, protagoniste saranno le nostre associa-
zioni sportive per una grande vetrina dello sport comunale. 

Marcia dell’acqua
Restrizioni permettendo, è nostra intenzione organizzare per 
la stagione autunnale la prima Marcia dell’acqua, evento non 
competitivo all’insegna dello sport, del movimento e della 
conoscenza del nostro territorio.

Assessore
Vittorio Trento

60 anni

Sport,
Protezione Civile,

Attività produttive  
commercio e agricoltura

ATTIVITÀ PRODUTTIVEPROTEZ. CIVILE / SPORT
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La cultura, la bellezza, la gentilezza
per ripartire… Insieme!

Le iniziative di quest’anno, on 
line e in presenza, partono 
dall’idea di cultura come pos-
sibilità di relazione, con noi 
stessi e con gli altri, per co-
struirci una visione del mondo 
attraverso occasioni diverse 
che possiamo liberamente 
cogliere, pensate per tutte le 
età. Ogni iniziativa è frutto di 
collaborazioni con gli artisti e 
soprattutto con il territorio e 
con le associazioni: genera 
comunità e costruisce legami 

efficaci. Per l’estate senza sagre, è nata eSTate Insieme con la 
Proloco ProSanGiorgio APS. Grazie a tutti i volontari per l’im-
pegno e l’entusiasmo.
A giugno, ogni giovedì, la prima edizione della rassegna 
di Teatro Bresci “Oltre il limite”. Grande successo di pub-
blico nel giardino di villa Anselmi! A settembre (23) un ex-
tra di “Oltre il limite” con “Lo schifo” su Ilaria Alpi (Teatro 
Bresci).
Gennaio on line: 5 Edizione Speciale Epifania 6 Febo Teatro 
“La vita è un viaggio”-27 Giorno della memoria F. Santinello 
L.Cavinato G. Rigotti “Mai dimenticherò” Febbraio on line 
10 Giornata del Ricordo F. Santinello L. Cavinato G. Rigotti 

“Quando eravamo Ita-
liani” 14 F. Santinello 
L. Cavinato “La verità 
vi prego sull’Amore” 
Aperitivo in versi 16 
Laboratorio di Carne-
vale con M. Zanarella 
19 Presentazione di 
“Dispari” J. Stancarone. 
∆ Corso Reading Aca-

demy gennaio-febbraio-
marzo 1º 2º livello con N. 
Maragno 22 “Facciamo 
luce sul teatro”: manife-
stazione con la compa-
gnia dell’Imprevisto, la 
Proloco e Vitamina C per 
il mondo dello spettaco-
lo in lock down Marzo on 
line 5 Storie di un giorno 
speciale (letture) 8 Donna: 
dea e dintorni con N. Ferraresi 17 Come stanno le donne nel 
digitale? Conferenza (pari opportunità)  25 DANTE CON NOI 
NEL III MILLENNIO CON DOTT. G. BIDO (DANTEDÌ) Aprile on 
line 25 commemorazione 29 aprile video (canale you tube) 
con foto storiche. Commemorazione a Sant’Anna Morosina 
Maggio ritorno dal vivo – La Biblioteca nuovamente ac-
cessibile! 19 Leggere fa sognare … Insieme: letture 21 La terra 
armena tra passato e presente, in relazione alla mozione ap-
provata in Consiglio comunale pro Artsack Nagorno KarabaK 
in conflitto con l’Azerbaijan: magistrale intervento del prof. 
Faggi (nostro concittadino) per capire il presente leggendo il 
passato e il territorio. Sala Oriana 
Fallaci al completo! 28 maggio 
Grande successo per l’incontro 
con Antonia Arslan che nei suoi 
romanzi ha dato voce al geno-
cidio armeno: una serata specia-
le per parlare della terra armena 
attraverso i ricordi della scrittrice 
de La Masseria delle allodole; Giu-
gno “dal vivo” 2 Cerimonia per la 
Festa della Repubblica- portico 
di Villa Bembo; a villa Anselmi “Ol-
tre il limite” con Teatro Bresci 10  
Ruzante- Te lo dico 17 Heroes-Cro-
nache dal muro di Berlino 24 Leo-
pardi 20 Visita alla mostra Amor 
mi mosse che mi fa parlare per i 
700 anni dalla morte di Dante 

(Piazzola) 19-20 eSTate Insieme a Lobia 
con I ragazzi di via Ramusa – Artemus 
concerto sotto le stelle  22 Sogno di 
un pomeriggio di inizio estate: letture 26 Grande 
partecipazione al concerto di gala Gli Archi ita-
liani con M. Marzaro Le quattro stagioni di Vivaldi 
30 Le letture di Rachele con R. ZanarellaIl 13 lu-
glio letture in biblioteca con il laboratorio delle 
zattere sulla fontana. Luglio e agosto dal vivo 

con Proloco e 
Comitati sagra.
I 700 ANNI DAL-
LA MORTE DI 
DANTE: il 25 
marzo, Dante Dì 
con il dott. G.Bido; 
sette tavole dedi-
cate alla Divina 

Commedia esposte a Villa Bembo (F. Poppi); lectura Dantis di 
Reading Academy, con la regia di N. Maragno in un video presto 
presentato in un evento “TRIBUTO A DANTE”.
ASSOCIAZIONI: attivo il rapporto con le associazioni socio-
culturali iscritte all’albo presentate nel precedente numero. 
A settembre è previsto un incontro per condividere espe-
rienze e punti di vista. New entry di Women For Freedom 
(ref. M.Pilon): stiamo lavorando insieme al progetto Energia 
Donna, per un supporto all’inserimento lavorativo al femmi-
nile in particolari situazioni.
PARI OPPORTUNITÀ Rete Sportello Donna: abbiamo so-
stenuto questo servizio, attivo con la Cooperativa Jonathan 
ogni ultimo giovedì del mese. Con i comuni di Gazzo, Gran-
torto, Piazzola sul Brenta e Tombolo vogliamo consolidare la 
collaborazione lavorando più attivamente per la prevenzione 
e per interventi su temi come la violenza o la conciliazione 
tempo-lavoro-famiglia. RICORDA: 1522, se sei vittima di 
VIOLENZA O STALKING.
Panchina rossa a Lobia dopo le due a villa Anselmi: da feb-
braio, lungo la pista ciclabile, il Comune ha disposto una pan-
china rossa che verrà intitolata contro la violenza sulle donne 
e in generale. Vicino un vaso per i fiori e l’idea di un “punto 

panchina rossa” con una bacheca 
per eventi e avvisi: ALLA VIOLEN-
ZA RISPONDIAMO CON LA CO-
MUNITÀ! Per gli altri tre punti 
panchina rossa cercasi sponsor.
Il 18 SETTEMBRE a teatro DI 
NUOVO VIVA: Rachele Zanarel-
la con le musiche inedite di Paolo 

Zanarella debutta con il suo lavoro che parla di anoressia, 
ma soprattutto di vita e di passione.
Da ottobre ripartirà PARI-MENTI ACADEMY per gli iscritti 
(2019-2020) e per chi vorrà aggiungersi: 1 o 2 incontri al mese 
tra 2021 e 2022. Tema il Tempo.
SPAZIO-RIESCO: è lo sportello ascolto attivato con Caritas 
e il supporto volontario di una psicologa (P. Todesco) e 
una counselor (M. Fior).  Il servizio, iniziato in lockdown, ha 
avuto vari accessi e stiamo valutando modalità organizzative 
adeguate al momento, anche in presenza.

Centro Prenotazioni Vaccini: 
un aiuto per la comunità, l’energia del volontariato.
Come assessore alle associazioni, ad aprile con la presidente 
del Consiglio comunale, Danila Andretta, e con la consigliera 
di minoranza, Giuliana Lorenzetto, su richiesta del Sindaco, 
ho attivato un servizio di assistenza per la prenotazione 
dei vaccini con centrale operativa a villa Anselmi.
Hanno aderito più di 20 volontari di varie età  (Auser, Avis, Ca-
ritas, C’è l’arcobaleno, Forza 4, Giovanissimi, Proloco …  e cit-
tadini volontari) che hanno messo a disposizione il loro tem-
po per i pomeriggi e il sabato mattina (da aprile a giugno).
Questo gruppo ha supportato il punto vaccinale locale, 
con i medici e la protezione civile ogni sabato al Palaz-
zetto dello sport. 
Il 22 giugno in un 
momento con-
viviale abbiamo 
ricevuto dal Sin-
daco l’attestazio-
ne di merito per il 
servizio svolto.
Altre idee stanno 
nascendo dopo 
questa esperienza 
di autentica condi-
visione attiva!

Assessore
Enrica Zanon

47 anni

Cultura,
Pari Opportunità, 

Rapporti con le Asso-
ciazioni, Formazione

ASSOCIAZ./CULTURA PARI OPP./FORMAZIONE

- P A R R U C C H I E R E
C U R A  D E I  C A P E L L I

P R O D O T T I  B I O - E T I C I
E X T E N S I O N

- E S T E T I C A
M A S S A G G I  

T RT R A T T A M E N T I  P E R S O N A L I Z Z A T I

- G R O T T A  D I  S A L E
L A M P A D E  D I  S A L E

- I D E E  R E G A L O
Via Valsugana 200, San Giorgio in Bosco (PD) cel 320 9062777
www.technebiobenessere.it
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Urbanistica e ambiente
a servizio della
comunità

Dall’ultimo periodico del 2020 molte importantissime attivi-
tà in campo urbanistico sono state portate avanti e concluse 
nell’interesse della comunità.

Urbanistica 
In primo luogo è stato approvato il nuovo Regolamento Edi-
lizio Comunale, entrato in vigore in gennaio, in adempimen-
to all’intesa Stato/Regioni: da un obbligo di legge, abbiamo 
fatto di necessità virtù, inserendo nuove norme edilizie meno 
restrittive,  ad esempio liberando dal calcolo del volume i per-
golati e le  pompeiane (fino a mq. 30), alle casette da giardino 
(fino a mq. 12), ai portici dei fabbricati abitativi (fino al 25% 
della superficie coperta, con un massimo di mq. 40, a prescin-
dere dall’altezza netta), ai posti auto coperti dei fabbricati abi-
tativi (fino a 50 mc per unità abitativa), alle serre domestiche 
(fino a 20 mq). 
In parallelo è stata quindi adeguato e coordinato con gli stessi 
contenuti anche l’apparato normativo del Piano degli Inter-
venti, sul quale, mediante la variante 6/2020 approvata il 31 
maggio.2021, abbiamo agito per accogliere le diverse istanze/
manifestazioni di interesse presentate dai cittadini: 
sono state approvate nuove schede di fabbricati rurali dismes-
si in zona agricola per il loro recupero volumetrico in abitativo;
è stato previsto per i fabbricati vincolati con grado di prote-
zione in zona agricola, la possibilità di riutilizzare interamen-
te la parte rurale (stalla, fienile, annessi ecc..) in abitativo, per 
meglio favorire il recupero e il mantenimento delle tipologie 
tipiche testimoniali dell’edilizia rurale di un tempo: prima di 
questa modifica,  il recupero di questi edifici era invece molto 
penalizzato dal limite dei mc. 800. 
è stata introdotta una nuova disciplina sulle distanze dai confi-
ni, per i fabbricati situati nelle zone di completamento ed eret-
ti negli anni 60/70, penalizzati dallo stato dei  luoghi,  affinché 
possano essere rigenerati rispettando nella ristrutturazione/ri-
costruzione le sole distanze minime  esistenti che si sono con-

solidate nei decenni trascorsi  anche sotto il profilo civilistico;
sono state individuati dei nuovi lotti puntuali nei nuclei rurali 
E4, con la metodica della perequazione, calmierata al 50% per 
le prime case di abitazione. 
è stato introdotto il nuovo registro elettronico dei crediti edili-
zi, per i possibili interventi di pulizia urbana. 

Diversamente da come hanno operato altri Comuni, con il 
nuovo regolamento edilizio e con la variante 6/2020 al Piano 
degli Interventi, abbiamo mantenuto il parametro del volu-
me netto anziché lordo, garantendo così ai cittadini e agli 
operatori di poter costruire, ampliare, demolire e ricostrui-
re, computando il volume netto interno delle costruzioni, e 
non già il volume lordo esterno (comprensivo dello spessore 
dei muri e dei solai) secondo le definizioni statali contenute 

REGOLAMENTO EDILIZIO  
VARIANTE 2020 

adeguamento al RET ai sensi della DGRV 1896/2017 
e della DGR 669/2018 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
approvato con Delibera Consiglio Comunale  n°  55 del 
29.12.2020 

 

nell’Intesa stato/regioni.    
La strategia della variante al 
P.I. n.  6/2020 è quella di fa-
vorire al massimo la rigene-
razione e la riqualificazione 
del costruito, pensando che 
il consumo di suolo pos-
sa avvenire con misura ed 
equilibrio. 

L’amministrazione comunale 
ha inoltre concluso l’accor-
do di pianificazione con la 
società Sanpellegrino Spa 
per la riclassificazione urba-
nistica di una modesta area 
attualmente agricola, in zona 
produttiva per il migliora-
mento delle aree scoperte 
a parcheggio e di logistica. 
Conseguentemente nel corso dell’anno sarà redatta la speci-
fica variante al Piano degli Interventi.    
Per tutte queste importanti decisioni è stato fatto un percorso 
trasparente di confronto e condivisione con le forze politiche 
di minoranza.   

Ambiente 
Per quanto riguarda il settore Ambiente sono state messe in 
campo diverse azioni. 
Anche quest’anno, forti dell’ottima esperienza del 2020, per 
migliorare la raccolta differenziata dei rifiuti e la pulizia del 

territorio comunale è stata organiz-
zata nella domenica 30 maggio 2021 
la giornata ecologica coinvolgendo 
(nel rispetto delle limitazioni  Covid)  
i cittadini assieme alle loro famiglie, 
il Consiglio Comunale dei ragazzi e 
delle ragazze, i rappresentanti delle 
varie associazioni.
Questo evento coordinato con il 
supporto tecnico di Etra  che ha 
messo a disposizione le dotazioni 
necessarie (guanti, pinze, rastrelli, 
pettorine, sacchi) ha ottenuto come 
di consueto un ottimo  successo sia 
in termini di adesioni che di pulizia 
del territorio. 

Il nostro Comune ha inteso aderire 
all’importante iniziativa finanziata 
dalla Regione Veneto denominata 

“Ridiamo il Sorriso alla Pianura Padana”, che prevede la con-
segna gratuita ai Comuni aderenti, di piantine forestali  autoc-
tone da distribuire ai cittadini, con la finalità di migliorare le 
caratteristiche ambientali del territorio tenuto conto dell’im-
portante ruolo svolto dagli alberi nella mitigazione climatica 
ed ambientale, nel miglioramento del paesaggio e della quali-
tà della vita in generale.
I cittadini autenticandosi e registrandosi alla piattaforma del 
sito https://WWW.ridiamoilsorrisoallapianurapadana.eu en-
tro il 1.09.2021 potranno prenotare direttamente un numero 
massimo di 10 piantine cadauno.

Il ritiro e la consegna delle piantine ai cittadini che 
ne hanno fatto richiesta, sarà curato dal Comune. E’ 
utile ricordare che è previsto un numero massimo di 
2000 piantine per i comuni come il nostro, perciò chi 
fosse interessato è bene prenoti per tempo.

Anche per il 2021, in collaborazione con altri Comu-
ni contermini, nel corso dell’estate è stato attuato 
il progetto di volontariato “Io ci sto? Affare fatica?” 
organizzato dalla cooperativa Carovana, che vede 
sempre numerosi ragazzi rimboccarsi utilmente le 
maniche e svolgere lavoretti di cura e mantenimen-
to del  patrimonio comunale.

Assessore
Franco Ferraro

47 anni

Urbanistica, Edilizia 
privata, Ambiente, 

Rapporti Stato
Regione Provincia
e Unione Europea

RAPPORTI ALTRI ENTIEDILIZIA PRIVATA

IDEAL FRUIT
di Nalesso Elisabetta

Via Provinciale, 49 - 35010 - Campo San Martino (PD)

San Giorgio in Bosco (PD), via dell'Artigianato, 2

www.livingwood.com Livingwood livingwood.srl
Tel. 049/9080168  Cell. 328/9622361
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www.leas.eu
Via Gian Lorenzo Bernini, 74 - 35010 - San Giorgio in Bosco (PD)

SOLUZIONI DI AUTOMAZIONE E ROBOTICA
PER  TUTTE LE ESIGENZE DI PRODUTTIVITÀ E FLESSIBILITÀ

APPUNTAMENTI A TEATRO
2 ottobre - Galina canta e galo tase Acque mosse di Battaglia Terme
30 ottobre - Notti in bianco, voci, leggende, misteri con la Compagnia  
         dell’Imprevisto di San Giorgio in Bosco
13 novembre - Le tre marie Enne Enne Loreggia Padova
22 gennaio - Na casa senza na dona dei Bruti ma boni di Arre
19 febbraio - El furbo dell’Ernesto poco morto e tanto lesto
            I bei sensa schei di Arzignano
5 marzo - Il ladro del Teatro Insieme di Zugliano

In autunno - Febo Teatro con “Le sorellastre” e Festival del teatro breve 
con la Rete bibliotecaria 

EVENTI

 eventi musicali, teatrali e culturali 
   per stare insieme ...finalmente!

Programma della rassegna

Il mago dI oz

SABATO 3 LUGLIO | ore 21:00
CORTE DI VILLA BEMBO

Febo Teatro e Fondazione AIDA

La piccola Dorothy, una bambina che vive nel 
Kansas assieme ai propri zii e a Toto, il suo cane, 

viene scaraventata da un ciclone improvviso in un 
paese popolato da strani personaggi. Lungo il cam-

mino che la condurrà dal Mago, Dorothy incontra lo Spaventapasseri, il 
Boscaiolo di Latta e il Leone Vigliacco. Ce la farà a tornare a casa dalla 
zia Emma e dallo zio Enrico?

peter pan
DOMENICA 11 LUGLIO | ore 21:00
PAVIOLA DI SAN GIORGIO (PIAZZALE DIETRO LA CHIESA)

Febo Teatro

I cugini Moira e Paul, entrano di nascosto a 
casa del Signor James, un vecchio burbero e 

incattivito, per recuperare la palla del loro amico 
Tommy. Proprio lì troveranno il libro delle avventure 

dell’Isolachenonc’è e inizieranno a leggerlo proprio 
con il Signor James, che un po’ alla volta si affezionerà ai due bambini...  
L’intera colonna sonora è suonata live dagli attori e si basa su cover 
riarrangiate e riscritte dei Beatles.

Comune di
San Giorgio in Bosco

Assessorato alla Cultura

In caso di pioggia gli spettacoli si terranno presso:
Tendostruttura 

In caso di pioggia gli spettacoli si terranno presso:
Teatrino della Parrocchia 

Febo Teatro
Febo Teatro è una compagnia teatrale padovana che lavora 
con varie realtà del territorio anche in altre province. A 
muovere le attività di Febo è la convinzione che il Teatro 
come cultura, passione, divertimento e vita offra uno spazio 
ideale di crescita e confronto.

InFo
Rassegna presso:
Sotto ad ogni spettacolo è indicata la location
dove si svolgerà l’evento.
San Giorgio in Bosco
Mail: info@feboteatro.it
Telefono: 3201430701

Palchi
comuni

2

Cos’è Palchi comunI?
L’anno scorso,dopo un periodo buio in cui le persone hanno 
dovuto per forza di cose mettere “distanza tra loro”, abbiamo 
organizzato insieme a  9 coraggiosi Comuni delle province 
di Padova, Venezia e Rovigo un calendario ricco di eventi per 
grandi e piccini. 
Quest’anno siamo felici di riproporre la seconda edizione 
di questo progetto che si basa sulla necessità, ora più che 
mai, di creare delle esperienze in cui lo “stare assieme” torni 
a colorarsi solo di significati positivi. Trovare degli strumenti 
per tenere le persone connesse tra loro.
È il Teatro l’antivirus che può fare la differenza in un 
distanziamento che rischia di diventare sempre più alienante.
Febo mette a servizio la sua esperienza e professionalità nel 
rispetto delle norme e della sicurezza di tutti.
Il Teatro infatti, tramite la prenotazione online dei biglietti 
e la disposizione delle sedute a distanza di un metro, è 
sicuramente tra le attività culturali quella che più permette al 
pubblico di divertirsi e incontrarsi in totale sicurezza.
Seguendo le linee guida del nuovo DPCM, Febo Teatro ha 
studiato una proposta teatrale che permetta ai cittadini dei 
vari comuni di riappropriarsi un po’ alla volta della propria 
libertà, mettendosi tutti di fronte lo stesso “palco comune”.

Seguici sulla pagina @FeboTeatro

biglIeTtI
3€ biglietto unico
Prenotazioni fortemente consigliate tramite mail specificando: 
titolo e data dello spettacolo, nominativo delle persone 
partecipanti e recapiti telefonici dei partecipanti maggiorenni. 
Accesso all’area spettacolo muniti di mascherina. 
Zona di accreditamento aperta dalle ore 20:00.

“Comune di San  
  Giorgio in Bosco”

Spettacolare RITROVARCI insieme

Grazie San Giorgio!
Spettacolare RITROVARCI insieme

Grazie San Giorgio!
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Tel: 049 9390147 - E-mail: alberto@studiopieretto.com 

- Consulenza Aziendale e Fiscale
- Elaborazione dati per Aziende e Privati
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RISTORANTE - BAR

AMPIA VERANDA ALL’APERTO

ALLA FONTE
Eddi House

srl

Consigliere
Danila Andretta

Consigliere
Ivan Parise

Consigliere
Sara Campagnaro

Consigliere
Presidente del
Consiglio comunale

Consigliere referente
Comunicazione
e Innovazione

Consigliere referente
alle Politiche
Giovanili

L’unione fa la forza Interattivi e connessiRagazzi, il futuro!
Oltre ai compiti prettamente inerenti il mio ruolo di Presiden-
te del consiglio comunale, funzione talvolta delicata, in questi 
mesi ho collaborato con l’assessore Enrica Zanon ad alcune 
iniziative, tra queste:
Spazio ascolto, Sportello Rete donna e, dal mese di aprile, an-
che come membro attivo allo Sportello prenotazioni vaccini 
anti covid-19.
Quest’ultima attività, che ancora mi vede impegnata sino a 
metà luglio, è stata un’esperienza 
significativa e intensa in termi-
ni di impegno e, soprattutto, è 
stata arricchente. Ha mostrato in 
maniera chiara come, mettendo 
insieme persone pur diverse, ma 
ugualmente sensibili alle richie-
ste del paese, sia possibile creare 
una sinergia tale che i risultati, nel 
nostro caso, sono stati sorpren-
denti.
Con questo spirito, che contrad-
distingue anche la mia persona, 
sono sempre disponibile e attiva 
a collaborare con i colleghi del 
consiglio comunale alla vita  so-
ciale del mio paese.
Sto prendendo contatti, insieme 
con l’assessore Zanon, per gemel-
lare anche San Giorgio in Bosco 
alla Città della Speranza.

L’attività per la salvaguardia del nostro ambiente è proseguita 
anche quest’anno con la seconda Giornata ecologica. Numerosi 
rappresentanti dell’amministrazione comunale, oltre al sottoscrit-
to, erano in prima linea per migliorarne l’organizzazione a rispetto 
dell’emergenza covid-19.  Non sono mancati i risultati in termini di 
pulizia del territorio e di partecipazione. Un ringraziamento dove-
roso va  a quanti hanno dato il loro contributo e a tutti quelli che, 
ogni giorno con le loro piccole azioni quotidiane, contribuiscono a 
rispettare il nostro ambiente.
Da alcuni mesi sono stato incaricato di seguire anche un processo 
di cambiamento dell’organizzazione informatica del nostro Comu-
ne. Assieme al responsabile tecnico si sta cercando di rendere più 
agevole l’accesso ad alcuni servizi portandoci verso un processo di 
digitalizzazione dell’informazione. Ad esempio, all’interno del sito 
del Comune, potremmo facilmente prenotare servizi come tra-
sporto scolastico, mensa ed effettuare pagamenti in modo veloce, 
basta essere in possesso dello Spid. Oltre a questo, stiamo svol-
gendo un’attività di modernizzazione dell’infrastruttura, per limi-
tare i disservizi informatici e portando in Cloud alcuni applicativi 
fondamentali per la gestione delle attività del Comune. Si è con-
clusa da pochi mesi l’installazione del ponte radio a San Giorgio 
in Bosco mediante l’installazione di alcuni ripetitori a bassissimo 
impatto ambientale sul campanile della chiesa del  Comune. I cit-
tadini possono  usufruire di un servizio internet alla velocità della 
fibra (www.flynet.it). Anche il  Comune ha beneficiato di questo 
progetto attivando internet per la scuola materna Arcobaleno (uti-
lizzava una connessione 3G molto precaria) e per il palazzetto del-
lo sport (sprovvisto) dando una grossa agevolazione per i medici 
che al sabato prestavano il servizio di vaccinazione. Ancora grazie 
agli uffici pubblici per la loro preziosa collaborazione.

Con il decreto n. 5 del 29.04.2021 mi sono state conferite uffi-
cialmente la delega in materia di Politiche Giovanili, e la delega 
ai progetti trasversali tra gli assessorati.

Per quanto riguarda la prima delega, ho seguito con il prezioso 
supporto dell’ufficio lavori pubblici, il progetto “Ci sto? Affare 
fatica”, progetto dedicato a giovani ragazzi tra i 14 e i 19 anni 
che decidono di valorizzare al meglio il proprio tempo estivo, 

CONSIGLIERI DELEGATI CONSIGLIERI DELEGATI

una vera e propria azione collettiva di cura dei beni comuni e 
di cittadinanza attiva. I ragazzi hanno svolto diversi lavori di 
manutenzione di aree pubbliche del Comune di San Giorgio 
in Bosco, con la supervisione di tutor e handmen che anche 
quest’anno hanno dato la loro disponibilità nel seguire i ragazzi 
nelle tre settimane di progetto.

La concretizzazione di progetti e idee che coinvolgano i nostri 
concittadini più giovani è tra le nostre priorità. I bambini e ra-
gazzi di San Giorgio in Bosco sono il nostro futuro, e attraverso 
azioni di cittadinanza attiva possono comprendere quanto sia 
importante salvaguardare il nostro paese.

La seconda delega affidatami riguarda i progetti trasversali e 
condivisi tra gli assessorati. Cogliendo le esigenze, le propo-
ste, le idee e gli stimoli costruttivi del gruppo, possono nasce-
re varie collaborazioni tra più assessorati nella realizzazione 
di alcuni progetti.
Con questa nuova delega collaboro con il consigliere Parise, 
delegato alla comunicazione, nella programmazione dei post 
nei canali social del Comune di San Giorgio in Bosco, con lo 
scopo di informare i cittadini sul lavoro svolto.
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FONTANIVA    PADOVA
Via Guglielmo Marconi, 92 Via Croce Rossa, 1

BLA
   ER

Il nostro impegno 
per un’opposizione costruttiva

Rispetto e confronto, prima di tutto
Come neo capogruppo in 
Consiglio comunale per il 
gruppo di  maggioranza San 
Giorgio per te, ringrazio il Sin-
daco e i colleghi consiglieri 
per la fiducia che mi hanno 

dimostrato nell’assegnarmi questo incarico; in particolare la mia 
gratitudine va alla collega Sara Campagnaro per il lavoro finora 
svolto come capogruppo con passione e precisione. Sono Pietro 
Fabris e sono nato e risiedo a Giarabassa, una località di San Gior-
gio in Bosco limitrofa al Brenta.

In due anni, dalle elezioni 2019 a oggi, è successo un po’ di tutto, a 
cominciare da questa pandemia dalla quale stiamo uscendo con 
fatica. In qualità di consigliere ed ora di capogruppo il mio inte-
resse e la mia attenzione sono rivolti, in via prioritaria, al territorio, 
come dichiarato nel nostro programma elettorale.
Condivido con il gruppo il piacere e il dovere come amministra-
tore di muovermi nel mio comune per incontrare le persone e 
accertarmi di situazioni che si possono migliorare o comunque 
segnalare agli organi competenti. Il dialogo e l’ascolto vogliono 
caratterizzare San Giorgio per te, ma soprattutto quella onestà 
intellettuale che spesso non troviamo nei nostri interlocutori in 
Consiglio comunale ma che perseguiamo comunque. Una onestà 
intellettuale che caratterizza anche i rapporti all’interno del grup-

Sono trascorsi 7 mesi dall’ul-
tima edizione di questo gior-
nalino comunale: in questo 

arco di tempo, però, non abbiamo notato grandi fatti dall’ammi-
nistrazione Pettenuzzo. I lavori per la realizzazione del primo tratto 
della pista ciclabile verso Paviola (fino al supermercato) non sono 
ancora iniziati, contrariamente a quanto lasciava intuire la vistosa 
tabella apposta dinnanzi all’ex casa del segretario: stiamo parlando 
di un’opera approvata dalla precedente Amministrazione, con risor-
se già stanziate grazie ad un contributo della Provincia di Padova e 
ad un mutuo, ma ancora ferma ai blocchi di partenza. Sul secondo 
stralcio (dal supermercato alla frazione di Paviola), ancora in fase di 
progettazione, emergono invece le prime criticità: abbiamo chie-
sto al Sindaco di evitare che quest’opera venga fatta passare nel 
giardino di alcuni concittadini, ma non ha voluto accogliere questo 
nostro suggerimento. Sul fronte viabilità plaudiamo alla riapertura 
a doppio senso di marcia di via Sega: una riapertura tardiva, giunta 
dopo più di un anno di nostre interrogazioni e proposte e di una 
raccolta firme promossa dai residenti del centro. Una riapertura che 
il Sindaco aveva escluso solo poche settimane prima, il 9 giugno 
scorso, in Consiglio comunale (le trascrizioni sono presenti sul sito 
del comune, nella sezione “Atti amministrativi”, vi consigliamo di 
andarle a leggere): questo repentino cambio di rotta, che il primo 
cittadino ha motivato sulla stampa con la fine dei lavori al campa-
nile (che erano già conclusi prima della sua elezione), denota idee 
poco chiare nella maggioranza. Su via Dante, arteria comunale 
caratterizzata da un eccessivo transito di mezzi pesanti, il Sindaco 
continua ad ignorare le richieste dei cittadini e le nostre proposte.
Sul fronte del coinvolgimento registriamo la totale chiusura al dia-
logo nei nostri confronti da parte di Pettenuzzo e della sua maggio-
ranza, anche dopo l’estromissione dell’ex sindaco Miatello che con 
i suoi quasi 500 voti aveva consentito la loro vittoria: per loro, dun-
que, l’aver vinto per qualche manciata di voti è motivo per gestire 
la cosa pubblica quasi come fosse loro, arroccati a Palazzo, senza 
nessun confronto e incapaci di trovare una soluzione ai problemi.
Noi continueremo la nostra opposizione costruttiva, proponendo 
soluzioni, segnalando i problemi, plaudendo alle cose ben fatte 

po di maggioranza, improntati al dialogo e anche alla discussione, 
se necessaria, considerando sempre imprescindibile la lealtà che 
passa per il rispetto e la correttezza negli atteggiamenti, senza ce-
dere a ricatti interni o ritorsioni che spesso hanno caratterizzato le 
amministrazioni anche recenti.
Così ci siamo presentati alla cittadinanza nel 2019 e tali rimania-
mo, nonostante l’atteggiamento di critica non sempre costruttiva 
da parte della minoranza, alla ricerca di un dialogo, ma nella con-
sapevolezza che essere gruppo di maggioranza implica scelte e 
assunzioni di responsabilità, nell’ottica di servizio alla cittadinan-
za che ci contraddistingue.
            Pietro Fabris
        capogruppo San Giorgio per Te

(come sul fronte dell’edilizia privata con l’assessore esterno Franco 
Ferraro) e tirando le orecchie a chi non fa, non ascolta, non risol-
ve (come il sindaco Pettenuzzo con via Dante). Il nostro impegno 
continua e, in particolare, non smetteremo di sollecitare la maggio-
ranza sui temi che avevamo proposto nel programma: politiche e 
iniziative a sostegno dei bambini e dei ragazzi, sostegno alle attivi-
tà locali, riqualificazione del centro, sicurezza stradale, piste ciclabili 
nel verde e valorizzazione del nostro territorio, fibra ottica vera e 
non antennine. Su vostra segnalazione abbiamo promosso decine 
e decine di proposte, di interrogazioni, di segnalazioni ed infine di 
richieste di accesso agli atti. Vi ribadiamo la nostra disponibilità, a 
prescindere dal fatto che ci abbiate votato, a portare le vostre ur-
genze e le vostre proposte in Consiglio comunale e all’attenzione 
del Sindaco e della sua Amministrazione: scriveteci un’email all’in-
dirizzo uniamosangiorgioinbosco@gmail.com o su whatsapp al 
numero 334/9875296.
    Un caro saluto a tutti voi.
Fabio Miotti
Valentina Campagnaro
Giuliana Lorenzetto
Fabio Zanfardin
e tutti i candidati di UniAMO San Giorgio
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       A.S.D. SHANTI 

 

Nata nel 1971, la 
società Calcio San 
Giorgio in Bosco 
milita attualmen-
te nel campiona-
to d’Eccellenza. In 
Spagna, per descri-
vere chi siamo, si di-
rebbe “mas que un 
club”: una famiglia, 
una squadra, un 
gruppo capace nel 
2020 di inanellare 
record su record 
vincendo il campio-
nato di Promozione 
dopo una cavalcata 
entusiasmante. 
Ma il motivo di 
maggiore orgoglio 

La società di calcio a 5 è 
nata nel 2010 da tre soci 
fondatori residenti 
nel comune di San 
Giorgio in Bosco con 
lo scopo di promuo-
vere questa nuova 
realtà nel territo-
rio sangiorgese. La 

squadra milita nel campionato provinciale/regionale 
CSI di Padova. L’associazione si appoggia fiscalmente 
aglii Amatori Lobia di calcio a 11 sotto la presidenza di 
Diego Filoso. La Virtech-C5 non manca di soddisfazio-
ni consolidando il quarto posto assoluto nel 2019 alle 

Nasce nel 2010 e, da allora, 
divulga la disciplina in vari 
comuni dando vita ad un 
continuo crescere dell’As-
sociazione. A San Giorgio 
in Bosco l’attività viene 

svolta presso il centro Polivalente di Lobia dagli insegnan-
ti Raffaella e Dott. Massimo. Esercizi e varie tecniche mirate a 
prevenire i dolori articolari, muscolari, riequilibrio dello stress 
anche incontinence, ampliare la respirazione, Yoga Nidra .La 
continua ricerca porta a condividere con i nostri soci l’esperien-
za personale fatta di un intreccio di diverse tradizioni e scuo-

L’ASD Astra Volley è nata circa 
30 anni fa e dalla sua fondazio-
ne opera nel territorio di San 
Giorgio in Bosco.
Lo scopo dell’associazione è la 
pratica e la diffusione tra i gio-
vani della pallavolo. L’attività 
viene svolta principalmente 
presso il Palazzetto dello Sport 

del capoluogo e diversificata per fasce di età. Si parte dal mini 
volley per bimbi dai 7 agli 11 anni per salire progressivamente 
fino agli under 19. Nel corso degli anni sono usciti dal nostro 
settore giovanile atleti che hanno vinto campionati nazionali 

del presidente Luigi Brugnaro e di tutta la dirigenza resta il 
Settore Giovanile rossoverde. I bambini e i ragazzi che vesto-
no la nostra maglia sono l’immagine più bella dello sport che 
riparte, dei sogni possibili e del futuro a portata di mano… 
anzi, di piede!
 «Tutto il mondo dello sport viene da due stagioni difficili – 
spiega Luigi Brugnaro – eppure è proprio lo sport che può 
e deve diventare un veicolo a bordo del quale correre verso 
un domani migliore». Il club conta oltre 150 tesserati ed otto 
squadre che vanno dai Piccoli Amici fino alla Prima Squadra.

finali provinciali avvenute al Pala Gozzano di Padova. Lo scopo 
principale, fin da subito, è il divertimento riunendo un gruppo 
di amici del territorio e di paesi limitrofi con la stessa passione 
per il futsal ormai stabilizzato e sempre più in vistosa crescita. 

Si coglie sempre 
l’occasione per 
ringraziare la 
VIRTECH SRL di 
Pietro Virgis e 
tutti gli sponsor 
del territorio per 
il continuo so-
stegno e fiducia 
nei colori bian-
coverdi.

le di pensiero che nello 
spirito dello yoga hanno 
lo scopo comune il be-
nessere, l’equilibrio e la 
salute dell’essere umano 
nel valore più ampio del 
termine. Lo Yoga è per 
tutti e rivitalizza sé stessi. 
Praticare Yoga può essere 
una via per portare armo-
nia, mantenere in salute il 
corpo, e migliorare lo sta-
to di benessere generale 
della persona. Nella pandemia sono state offerte lezioni online. 
Info 3498873626

di categoria. Attualmente sono 4 le formazioni giovanili iscritte 
ai tornei provinciali, alle quali si aggiunge la prima squadra che 
milita nel campionato regionale di serie D.
Per la prossima stagione si punta a riportare in palestra i più 
piccoli, i più penalizzati in questo anno. Anche per questo, as-
sieme ad altri, stiamo verificando la possibilità di organizzare 
per loro tra giugno e luglio delle attività all’aperto.
Ringrazio l’amministrazione per l’opportunità offerta e collabo-
razione prestata.
Per informazioni: e-mail info@astravolley.it;
claudiosgb138@gmail.com
WhatsApp 3464708132 - 3492535224

Proloco Prosangiorgio A.P.S.
La Proloco ProSangiorgio A.P.S. è nata a San Giorgio in Bosco 
nel 1985 (sede in Piazza Manzoni 1, a lato della biblioteca) ed 
è iscritta all’albo dell’UNPLI.

L’associazione conta circa 200 soci e all’interno del direttivo 
partecipano anche i rappresentanti dei comitati sagre ed 
eventi delle varie frazioni. Da 35 anni la Proloco organizza di-
verse attività, molte delle quali sono purtroppo state riman-
date a causa dell’emergenza sanitaria. Sono potuti, comun-
que, ripartire solo i corsi di ginnastica di vario tipo e per tutte 
le età, grazie all’utilizzo degli spazi esterni.

Riguardo all’attività 
“sportiva”, dal 1979 la 
Proloco Prosangiorgio 
ha iniziato ad organiz-
zare corsi di ginnastica 
di vario genere, visto 
che, fino a quel mo-
mento, nel nostro Co-
mune non erano mai 
state svolte. All’inizio 
c’era un unico corso 
che, negli anni, vista 
la grande richiesta da 
parte della comunità, 
ha visto aumentare la 
tipologia di generi a 
seconda delle varie età 
dei partecipanti.

Ad oggi i corsi sono 4, uno rivolto alla terza età, organizzato 
in collabortazione con il Comune, gli altri 3 sono per tutte le 
età ( aerobica, pilates, stretching...)
Vengono svolti in vari orari per venire incontro alle esigenze 
di tutti. Si svolgono nel Palazzetto comunale e nella palestra 
della scuola secondaria di I grado.

Per l’autunno, ci auguriamo di poter riprendere tutte le con-
suete attivitàe e tutti gli eventi che ormai sono tradizione per 
la nostra comunità.
                       Pro Loco ProSangiorgio A.P.S.
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Gruppo Yoga

Majorettes

L’associazione festeggia quest’an-
no dieci anni di attività. Il progetto 
è nato dall’idea di Elena Gardin, 
attuale presidente.
ASD Sorridendo Vinceremo 
promuove attività sportiva per 
persone con disabilità intellettiva-
relazionale con un range di età 
di 15-50 anni, nei comuni di San 
Giorgio in Bosco, Cittadella e Fon-
taniva. Il gruppo è composto da 

circa 50 persone tra atleti volontari e staff. Lo staff qualificato 
che ha seguito fin dal suo nascere lo sviluppo delle attività è 
composto da una persona laureata in scienze motorie, una per-
sona psicoterapeuta e due educatrici e costituisce il consiglio 
direttivo dell’associazione. Iscritta al Coni ed affiliata Acsi, pro-
pone attività ludico motoria in cui si provano tutte le discipline 
sportive adattando i giochi alle caratteristiche di ognuno. Da 5 
anni è attiva la squadra di basket integrato, vi partecipano 13 
atleti impegnati in regolari allenamenti e partite. Il gruppo coin-
volge molti giovani del territorio in veste di volontari: riteniamo 
lo sport un mezzo di inclusione sociale in cui ognuno mette in 

La società 
è presente 
nel Comu-
ne di San 
Giorgio in 
Bosco da 
oltre un 
decennio, 
opera nel-
la palestra 

delle scuole in via Giovanni XXIII nei 
giorni di mercoledì e venerdì e ha sede 
legale in San Martino di Lupari.
Si occupa di promuovere e insegnare 
la disciplina del Karate, sia tradizionale 
che sportivo con  particolare attenzione 
alle fasce giovanili a partire dai 6 anni. 
Attualmente ci sono circa 35 atleti, molti di loro praticano l’agoni-
smo nella specialità del Kumite (combattimento) in competizioni 

L’Associazione è nata 
nel 2007 con una decina 
di atleti grazie alla vo-
lontà dei loro genitori e 
dei tecnici di offrire nel 
territorio la ginnastica 
artistica femminile e 

maschile di alto livello. Nel 2009 si unisce al progetto anche la gin-
nastica ritmica e negli ultimi anni è stata aperta anche la sezione 
parkour oltre alla acrobatica per adulti. 
Nel 2013, per garantire idonei mezzi di allenamento, l’associazione 
ha aperto una struttura attrezzata per la ginnastica artistica in via 
Valsugana 40 a San Giorgio in Bosco, attuale sede principale. Ad 
oggi l’associazione conta quasi 300 iscritti ed ha acquisito rilievo 

Nasciamo 25 anni fa nel Comune di San Giorgio in Bosco quasi 
come un esperimento. Di anno in anno il gruppo è cresciuto 
fino agli attuali 25-28 partecipanti.
L’associazione ha come insegnanti Fernanda Pierobon, laure-
ata in scienze motorie e Riccarda Caldironi laureata in lettere 
e filosofia, ambedue diplomate “insegnanti di yoga” presso la 
prestigiosa scuola “ISYCO” (ISTITUTO PER LO STUDIO DELLO 
YOGA E DISCIPLINE ORIENTALI).

– Fernanda si è specializzata in 
“Hatha-yoga”, di cui vengono 
proposte lezioni settimanali 
col proposito di diffondere 
una pratica di benessere psi-
co-fisico che apporta armonia 
al corpo, alla mente e migliora 

L’ASD Accademia dei 5 Princì-
pi, nata nei primi anni 2000, è 
presente da 10 anni nel terri-
torio di San Giorgio in Bosco. 
Diretta dal Maestro Mirco 
Pegoraro (V dan di Taekwon 
do, cintura nera IV grado Kick 
Boxing, Istr. di Krav Maga, ex 
atleta agonistico plurititolato 
che ha fatto parte del Team 
Italia dal 2005 al 2010) e 

Il gruppo di Majorettes di San 
Giorgio in Bosco nasce nel 
2010 quando un piccolo grup-
po di ragazze del paese deci-
de di accompagnare le sfilate 
del Gruppo Bandistico di San 
Giorgio in Bosco al fine di ag-
giungere un tocco di colore e 
movimento alle uscite. Dopo le 
prime lezioni da autodidatte, il 

direttivo della Banda decide di premiare l’impegno e la pas-
sione delle ragazze contattando l’insegnante di majorettes 
Maddalena Zaramella, quattro volte campionessa mondiale. 
Sotto la guida dell’esperta insegnante il gruppo cresce e par-
tecipa al Gran Galà delle Majorettes di Roma nel 2017, e l’an-
no successivo al Festival delle Majorettes a Jesolo: esperienze 
che hanno alimentato di anno in anno la passione per tale 
disciplina sportiva.
Durante questi anni il gruppo di giovani ragazze ha dunque 
accompagnato la Banda nelle varie manifestazioni, carnevali 
e nel tradizionale concerto di fine anno, esibendosi in mera-

campo le proprie capacità e assieme ai compagni raggiunge l’o-
biettivo del gioco. Punto fondamentale, come si può ben dedur-
re dal nostro nome, è il SORRISO: alla base di tutto c’è un clima 
sereno e divertente che permette di VINCERE nel gioco come 
nella vita. Appena l’emergenza sanitaria lo permetterà l’associa-
zione riprenderà le consuete attività ed attiverà un nuovo pro-
getto di musica e danza seguito da insegnanti esperti.
Nella nostra pagina Facebook “sorridendo vinceremo” foto e 
orari delle attività.  E-mail: s.vinceremo@gmail.com

sia regionali che nazionali con 
risultati eccellenti.
Nel 2019 gli atleti Sofia Ramina, 
Noemi Melchiori, Gaia Bocche-
se, Christian Grendene, Simone 
Lorenzetto, Anna Pettenuzzo si 
sono distinti in campo Regionale 
e Nazionale salendo sul podio di 
importanti competizioni.
Nella società operano insegnan-
ti tecnici che hanno seguito un 
percorso di formazione con  ri-
conoscimento CONI SNaQ ed 
EQF, tutti in possesso di corso 
di primo soccorso e utilizzo del  
defibrillatore. I tecnici coinvolti: 
Emanuele Scapin, Marco Pinze-

rato, Alessandra Cosma e il maestro Stefano Savorgnan. Per even-
tuali informazioni Stefano 3479807200, Nadia 3495582987.

il rapporto con tutto ciò
che ci circonda.

– Riccarda si è specializzata in 
“pratiche meditative”, di cui pro-
pone un’ora settimanale, rivolta 
ad un’utenza appassionata di 
tecniche mentali, con lo scopo 
di migliorare lucidità, concentra-
zione e creatività. Palestra scuole 
medie, ogni martedì dalle ore 20, 
info 3409632430

vigliose coreografie realizzate attraverso l’utilizzo delle ban-
diere in seta, dei  pon-pon e del twirling.
Le Majorettes sono un gruppo molto affiatato in cui si condi-
vide una grande passione per la musica, ma soprattutto per 
il ballo. Proprio finché si balla si provano diverse emozioni e 
sono proprio tali emozioni che le ragazze cercano di trasmet-
tere al pubblico.
Seguiteci sui social: Facebook (Gruppo Bandistico e Majoret-
tes San Giorgio), Instagram (gruppo_bandistico_sgb) o con-
tattaci ai numeri: Sara: 3467657305, Alberto: 334/8735504;
email: gruppobandisticosangiorgio@gmail.com
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dall’Istruttore Riccardo Favero (II dan Taekwon do, cintura nera 
I grado Kick Boxing, esperto di Krav Maga) l’Associazione pro-
pone corsi di Taekwon do per bambini e adulti, Kick Boxing per 
adolescenti e adulti e, da settembre, un corso di difesa perso-
nale e combattimento misto. Ad ogni praticante vengono inse-
gnate le tecniche delle arti marziali e sport da combattimento 
attraverso la preparazione atletica e lo studio dei princìpi mora-
li che regolano il comportamento dei praticanti sia in palestra 
sia nella vita di tutti i giorni. Questo stile viene condiviso a tutti 
i livelli: bambini, agonisti, amatori e tutte le persone che fre-
quentano l’associazione.

sia a livello re-
gionale (distin-
guendosi come 
società emer-
gente) che a 
livello nazionale 
dove ha ripetu-
tamente con-
dotto atleti agli 
alti piazzamenti 
delle competi-
zioni di massi-
mo livello.



 Titolo dell’articolo, in due righe, 
black grassetto, corpo 28
Sottotitolo dell’articolo, in heavy, corpo 20

Il servizio è gratuito e offre 
numerosi vantaggi:
puoi visualizzare tutte le tue 
informazioni relative al servizio 
idrico e al servizio rifiuti, 
svolgere pratiche online, 
consultare le bollette, effettuare 
pagamenti e autolettura 
del contatore 24 ore su 24, 
in tutta comodità!

Registrati subito su
www.etraspa.it
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